
11  問10でその他を選択した方、具体的にご記入ください。

このアンケートもそうなのですが、提案されたもので実現が難しかったものについても、その理
由を公表していただけるとありがたいです。

職員の力はしれていますし皆さん良くやってくださっています。それより議会、議員の方々が改
革に対する意見を聞く耳を持つ事、旧体質から脱却して下さい、何が住みやすい街全国一番です
か、市民はそんな事思ってませんよ、新しい市長になったら今よりも心配です

市民の意見や考えを取り入れる意識をもつだけでなく、取り入れてください。


